

ABSTRAK

Skripsi dengan Judul "Hubungan Penerimaan Diri Dengan Kebahagiaan Pada Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) Di Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Klas II A Kota Kediri " ini ditulis oleh Kuni Luqyana 'Aliati, NIM 126308212122, dengan pembimbing Prof. Dr. Soki, S.Ag., M.Pd.I.

Kata Kunci : Penerimaan Diri, Kebahagiaan, Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP), Lapas, Lapas Klas II A Kota Kediri.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan jenis pendekatan korelasional yang bertujuan untuk mengetahui hubungan antara penerimaan diri dengan kebahagiaan pada warga binaan pemasyarakatan di lapas klas II A Kota Kediri. Populasi dalam penelitian ini sebanyak 948 warga binaan pemasyarakatan dengan menggunakan rumus slovin dengan sampling eror 10% dan mendapatkan 90 sampel. Teknik sampling yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik *purposive sampling*, di mana sampel dipilih berdasarkan kriteria tertentu, yaitu WBP yang terdaftar menjadi narapidana di Lapas Kelas II A Kediri, telah menjalani masa hukuman minimal 1 tahun, dan bersedia menjadi partisipan penelitian. Metode pengumpulan data melalui penyebaran kuesioner yang disusun dalam bentuk skala likert. Hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini yaitu terdapat hubungan yang positif dan signifikan antara penerimaan diri dengan kebahagiaan pada warga binaan pemasyarakatan (WBP) di Lapas Klas II A Kota Kediri. Uji hipotesis menggunakan teknik *correlation pearson product moment* dan didapatkan hasil r yaitu 0,706 dan hasil sig. $p=0.000$ ($p < 0.05$). Sehingga menunjukkan bahwa terdapat hubungan yang positif dan signifikan antara penerimaan diri dan kebahagiaan pada warga binaan. Artinya, semakin tinggi tingkat penerimaan diri pada warga binaan, maka semakin tinggi pula tingkat kebahagiaan yang mereka rasakan, begitu juga sebaliknya.

ABSTRACT

This thesis, entitled "The Relationship Between Self-Acceptance and Happiness Among Correctional Inmates at Class II A Correctional Institution in Kediri City", was written by Kuni Luqyana 'Aliati, Student ID 126308212122, under the supervision of Prof. Dr. Sodik, S.Ag., M.Pd.I.

Keywords: Self-Acceptance, Happiness, Correctional Inmates, Correctional Institution, Class II A Correctional Institution Kediri City

This study employed a quantitative research method with a correlational approach aimed at examining the relationship between self-acceptance and happiness among inmates at Class II A Correctional Institution in Kediri City. The population of the study consisted of 948 inmates, and a sample of 90 respondents was obtained using the Slovin formula with a 10% margin of error. The sampling technique used was purposive sampling, in which participants were selected based on specific criteria: inmates registered at Kediri Class II A Prison, having served a minimum sentence of one year, and willing to participate in the study. Data were collected through questionnaires structured using a Likert scale. The hypothesis proposed in this research stated that there is a positive and significant relationship between self-acceptance and happiness among inmates. The hypothesis was tested using Pearson Product-Moment Correlation, yielding a correlation coefficient (r) of 0.706 with a significance value of $p = 0.000$ ($p < 0.05$). These results indicate a positive and significant correlation between self-acceptance and happiness in inmates. In other words, the higher the level of self-acceptance, the greater the happiness experienced by inmates, and vice versa.

المُلخَص

تُعَنَوْنُ هذه الرسالة بـ "العلاقة بين تقبّل الذات والسعادة لدى النزلاء في مؤسسة الإصلاح من الدرجة الثانية (الفئة أ) (في مدينة كيديري "وقد كتبتها كوني لقويانا علياتي، رقم القيد بإشراف الأستاذ الدكتور سكيب، س.أغ، م.ب.د.إ، 126308212122،

الكلمات المفتاحية: تقبّل الذات، السعادة، نزلاء السجون، مؤسسة الإصلاح، سجن الفئة الثانية (أ) (بمدينة كيديري

استخدمت هذه الدراسة منهج البحث الكمي بنوع المنهج الارتباطي بهدف معرفة العلاقة بين تقبّل الذات والسعادة لدى النزلاء في سجن الفئة الثانية أ بمدينة كيديري. تكون مجتمع الدراسة من ٩٤٨ نزلياً، وتم اختيار عينة مكونة من ٩٠ مشاركاً باستخدام معادلة سلوفين بهامش خطأ قدره ١٠٪. وقد استخدم الباحث تقنية العينة القصدية، حيث تم اختيار المشاركين بناءً على معايير محددة، وهي أن يكون النزير مسجلاً في سجن كيديري من الفئة الثانية أ، وأن يكون قد أمضى مدة حكم لا تقل عن سنة واحدة، وأن يكون مستعداً للمشاركة في البحث. تم جمع البيانات من خلال توزيع استبيانات أُعدّت بصيغة مقياس ليكرت. وتمثلت الفرضية في وجود علاقة إيجابية ودالة إحصائياً بين تقبّل الذات والسعادة لدى النزلاء. وأجري اختبار تساوي $r = 0.706$ (الفرضية باستخدام معامل ارتباط بيرسون، وقد تم الحصول على قيمة وهي أقل من 0.05، مما يشير إلى وجود علاقة إيجابية ودالة ($p = 0.000$) وقيمة دلالة إحصائياً بين تقبّل الذات والسعادة لدى النزلاء. وهذا يعني أنه كلما ارتفع مستوى تقبّل الذات لدى النزير، ارتفع مستوى السعادة التي يشعر بها، والعكس صحيح